

写真
募集中!

わが家の愛ドル ～12月生まれ～

申込みは
こちら▶



輪玉 怜音ちゃん (1歳)



1歳のお誕生日おめでとう♪これから元気いっぱい
の怜音くんできてね♡

辻 楓真ちゃん (2歳)



ふうちゃん2歳の誕生日おめでとう!!
我が家の末っ子アイドル、みんなに愛されて元気に大きくなってね♪

横矢 結音ちゃん (1歳)



1歳のお誕生日おめでとう♡好奇心旺盛で人懐っこい結音。明るく楽しい毎日と一緒に送ってこうねっ♪

森下 日和ちゃん (1歳)



いつも元気なひより♪あっというまに1歳だね。どんな女の子に育っていくのかな?楽しみにしてるよ!

杉若 琉香ちゃん (4歳)



4歳のお誕生日おめでとう!これからもう一ちゃんらしくおおきくなってね!

前地 真叶ちゃん (6歳)



6歳のお誕生日おめでとう♡春からはよいよ小学校に行くね。大好きなことが沢山見つかりますように♪

柏木 倅弥ちゃん (4歳) 暁弥ちゃん (1歳)



ゆきちゃん、きょうちゃん、誕生日おめでとう!これからも元気に大きくなってね♡

板垣 州帝ちゃん (5歳)



お誕生日おめでとう!
これからも元気に育ってね。
ママより。

就学前の1月生まれのお子さんの写真を募集します [抽選]。
12月10日④までに上記二次元コードからお申し込みください。
☎ 企画広報課 広聴広報係
☎ 0739 (26) 9963
📄 <https://www.city.tanabe.lg.jp/kouhou/wagayanoidol.html>

たなベスマイル

世界で勝てる選手に!



瀧本 子龍 さん
神島高等学校3年

今年、アジア・パシフィック・カヌースプリント大会に日本代表として出場し、U18男子1,000mで準優勝、500mでは優勝することができました。また、インターハイの200m・500m、国体の200mでも優勝することができ、高校最後の年に結果が残せて良かったです。

ただ、まだまだ世界の選手とは力の差があります。ロンドンオリンピックで7位入賞の記録を持つ阪本監督を目標に、今後も練習に励み、同年代だけではなくシニア選手とも戦える力を付けていきたいです。

主将として、チームを引っ張りたい!

高校生になったとき「何かに真剣に取り組みたい!」との思いがあり、全国的にも有名だったカヌー部への入部を決めました。入部2年目の今年は、カヌースプリントオリンピックホープスに日本代表として出場できました。結果は、U16男子200mで全体16位など悔しい思いもありますが、初めての国際大会出場はとても良い経験になりました。

先日、子龍さんから主将を引継ぎました。今後は、自分自身のレベルアップだけでなく、チーム全体を引っ張っていけるよう頑張りたいです。



吉田 ともや さん
神島高等学校2年



青春キラリ! 高校生レポーター

SDGsを考えると



紀州の伝統を重んじる

写真・文 神島高等学校 萩原 律



今回は、紀州の伝統工芸品「松煙墨」を守る、堀池雅夫さんにお話を伺いました。松煙墨というのは、松の煤と膠を合わせて作る墨のことです。堀池さんは、何十年も途絶えていた松煙墨の製作を復活させました。元々、煤の製造業をしていた堀池さんは墨の原料として松煙が良いという話を聞き、「技術のある自分が作ろうか」と思い、独学で松煙墨を復活させたそうです。さらに鮮やかな色を付けた墨「彩煙墨」というものも堀池さんが創案されました。

堀池さんは、「英語のように世界中の人が学ぶことをするのも大切だが、このように自分の国の伝統についてしっかり学ぶこと、一度は経験しておくことが大切だ」と僕たちに何度もいってくれました。地元の伝統に親しむ機会としてすごく良い経験になりました。

ミナラのキラキラ たなべ日記

～ Canadian Christmas ～
第11回 カナダのクリスマス

アゼルバイジャン生まれ
カナダから来ました
ミナラ・シュキュロワです♪



カナダでは11月末ぐらいからクリスマスのイルミネーションでたくさんの施設や家が明るく輝いて、まるで魔法の世界のようになります。カナダはモザイク文化といわれ、多民族で構成されています。宗教も様々なので祝い方も様々ですが、多くの人は日本と同様、24日に家族でクリスマスの定番料理の七面鳥の丸焼き、クリスマスデザートを楽しんで夜中までゆっくり過ごします。25日の朝は子供も大人もクリスマスのパジャマを着てプレゼントを開けてから、外に出てスキーやスケートなどで遊びます。

アゼルバイジャンではクリスマスを祝うことがあまりないので、人生初のクリスマスをカナダで経験しました。私と子供たちが一番楽しみにしていたことはショッピングモールにいるサンタクロースに挨拶をし、お菓子をもらって写真を撮ることでした。毎年撮っていた写真が家族で過ごしたクリスマスの記念になっています。今年は、田辺で友達とのクリスマスパーティーを楽しんでいます。

